

Genech : la fête de fin de centre dédiée aux Clowns de l'Espoir

PUBLIÉ LE 14/08/2013

Par La Voix du Nord



Jeudi soir, la fête de clôture du centre de loisirs était dédiée aux Clowns de l'Espoir. Une idée originale de la directrice, Sandrine Catteau, et de ses adjoints, Mélanie Stoltz et Vincent Lecocq, soutenue par les parents. Les bénéfices de cette soirée iront donc à l'association.

Les Clowns de l'Espoir sillonnent chaque semaine les services pédiatriques de la région. En un an, ils rencontrent et amusent plus de 15 000 enfants hospitalisés.

C'est donc des animateurs et des enfants déguisés en clowns qui ont accueilli le public dans la cour de l'école Le Petit Prince pour ce spectacle de fin de centre. Un divertissement basé sur le thème du sport féérique. Un flash-mob géant a mis un terme à cette soirée festive.

Quatre semaines durant, 165 colons ont profité de sorties (mer, cinéma, zoo...) mais aussi d'activités ludiques, encadrés par seize animateurs.